

DELIVERANCE FROM DRUNKENNESS

PENGIRIMAN DARI KEBUGARAN

Traktat Injil ini diterjemahkan dengan komputer. Jika Anda dapat memperbaiki atau meningkatkan bahasa, harap hubungi kantor di info@angp.co.za



"Tunjukkan pada saya seseorang yang minum terlalu banyak, yang harus mencoba minuman baru, dan saya akan menunjukkan kepada Anda seseorang yang sengsara dan mengasihani dirinya sendiri, selalu menimbulkan masalah dan selalu mengeluh. Matanya merah, dan dia memiliki memar yang bisa dihindari. Jangan biarkan anggur menggoda Anda, meskipun warnanya merah pekat, meskipun berkilauan di

dalam cangkir, dan itu turun dengan lancar. Keesokan paginya Anda akan merasa seolah-olah Anda telah digigit ular berbisa. Pemandangan aneh akan muncul di depan mata Anda, dan Anda tidak akan dapat berpikir atau berbicara dengan jelas. Anda akan merasa seolah-olah Anda berada di lautan, mabuk laut, terayun tinggi di tali-temali kapal yang terombang-ambing. 'Saya pasti dipukul', Anda akan berkata; 'Saya pasti dipukuli, tetapi saya tidak mengingatnya. Mengapa saya tidak bisa bangun? Saya butuh minuman lagi. " (Amsal 23: 29-35)

Tidak ada minuman yang memabukkan di taman Eden. Fermentasi, kerusakan, penyakit dan kematian datang ke dunia melalui dosa progresif. Pada masa fermentasi Nuh mungkin baru dan konsekuensinya tidak diketahui olehnya. Kemabukannya mendatangkan kutukan atas Kanaan. (Kejadian 9: 20-27)

Apa yang Tuhan katakan tentang kemabukan!

Firman Tuhan sangat jelas tentang dosa kemabukan dan menyatakan bahwa: "Pemabuk tidak akan memiliki Kerajaan Allah." (1 Korintus 6:10). Kecuali dia berpaling dari kebiasaan jahat ini.

Kejahatan alkohol

"Misalkan seorang laki-laki memiliki seorang anak laki-laki yang keras kepala dan pemberontak, seorang anak laki-laki yang tidak menuruti perintah orang tuanya, meskipun mereka menghukumnya. Orang tuanya harus membawanya ke hadapan para pemimpin kota tempat dia tinggal dan membuatnya diadili. Mereka harus berkata kepada mereka, 'Putra kami keras kepala dan pemberontak dan menolak untuk mematuhi kami; dia membuang-buang uang dan

menjadi pemabuk. ' Maka orang-orang kota itu akan melempari dia dengan batu sampai mati, dan dengan demikian kamu akan menyingkirkan kejahatan ini. " (Ulangan 21: 18-21). "Kamu dan putra-putramu tidak boleh memasuki Kemah kehadiran-Ku setelah minum anggur atau bir; jika Anda melakukannya, Anda akan mati. " (Imamat 10: 9). "Minum terlalu banyak membuatmu keras dan bodoh, Bodoh sekali mabuk." (Amsal 20: 1). "Raja seharusnya tidak minum anggur atau memiliki keinginan untuk alkohol. Saat mereka minum, mereka melupakan hukum dan mengabaikan hak-hak orang yang membutuhkan. Alkohol untuk orang yang sekarat, untuk mereka yang menderita. " (Amsal 31: 4-6). "Kamu ditakdirkan! Pahlawan botol anggur! Berani dan tak kenal takut dalam hal mencampur minuman! (Yesaya 5:22).

"Bahkan para nabi dan imam sangat mabuk hingga mereka terhuyung-huyung. Mereka telah meminum begitu banyak anggur dan minuman keras sehingga mereka tersandung dalam kebingungan. Para nabi terlalu mabuk untuk memahami penglihatan yang Tuhan kirimkan, dan para imam terlalu mabuk untuk memutuskan kasus yang dibawa kepada mereka. Meja tempat mereka duduk semuanya penuh dengan muntahan, dan tidak ada tempat bersih yang tersisa. " (Yesaya 28: 7-8).

Minuman keras bukanlah makanan dan tidak penting untuk kesejahteraan kita. Itu memabukkan dan membingungkan pikiran peminum. Itu tidak hanya masuk ke perut, tetapi juga ke kepala, dan mendominasi keseluruhan orang. Karena itu Rasul Paulus berkata: "Jangan mabuk dengan anggur, yang hanya akan menghancurkanmu; sebaliknya, diisi dengan Roh. " (Efesus 5:18).

A PICTURE OF A DRUNKARD



Alkohol mengubah seseorang menjadi burung merak, monyet, singa, dan akhirnya babi . Ketika seseorang sudah mabuk sedikit, kesombongan muncul di hatinya. Dia menganggap dirinya lebih pintar dan lebih tampan dari siapa pun. Dia juga menganggap dirinya kaya dan mulai menghambur-hamburkan uangnya dengan menyuruh orang lain minum dan membuang-buang uangnya sementara istri dan anak-anaknya mungkin kelaparan, kekurangan pakaian dan rumah yang layak. Dia tidak menyadari bahwa semangat kesombongan dan kecerobohan telah menguasai dirinya. Di mata orang lain dia seperti burung merak yang menebarkan bulunya untuk memamerkan keindahan dan warnanya.

Setelah minum lebih banyak, dia mulai berbicara banyak tentang dirinya sendiri, memuji dirinya sendiri, dan meniru orang lain. Ketika dia menemukan bahwa pembicaraannya yang bodoh membuat orang lain tertawa, dia menjadi lebih berani dan berbicara lebih bodoh dari sebelumnya. Dia mulai membual tentang hal-hal hebat yang belum pernah dia lakukan. Dia tidak menyadari bahwa dia bertingkah seperti monyet.

Saat dia terus minum, dia mulai merasa sekuat dan seberani singa. Dia pikir dia bisa melawan siapa saja dan semua orang, dan tidak takut pada apapun. Dia merasa lika raksasa dan menghancurkan dan menghancurkan semua yang datang padanya. Dia merasa senang ketika orang melarikan diri

karena ketakutan dan teror. Dia mulai mengaum seperti singa, dan menyebabkan istri dan anak-anaknya melarikan diri darinya dalam ketakutan, sementara dia menghancurkan rumah dan mulai melawan semua orang, dan tidak takut untuk menusuk dengan pisau atau membunuh.

Selain itu, ketika dia terus minum karena alkohol adalah api yang menghanguskan rasa hausnya, hal itu mempengaruhi pikirannya. Kepalanya mulai berputar dan dia mulai terhuyung-huyung, dengan mata menonjol, dia sekarang mulai melihat segala macam hal. Minuman membuatnya lebih baik dan akhirnya dia berkubang di tanah seperti babi. Burung merak, monyet dan singa akhirnya memberi tempat pada babi. Dia bahkan mulai mendengus seperti babi dan membuat dirinya lebih rendah dari babi. Ini adalah gambaran sebenarnya tentang seorang pemabuk. Karena itu Tuhan berkata bahwa tidak ada pemabuk yang akan mewarisi Kerajaan Tuhan. (1 Korintus 6:10).

Pembebasan dari mabuk

"Bangun dan menangislah, dasar pemabuk; menangis kamu peminum anggur." (Yoel 1: 5). Dukacita sejati dan pengakuan dosa ini kepada Tuhan akan membebaskan Anda jika Anda percaya pada anugerah keselamatan yang menjadi milik Anda melalui Yesus Kristus, "Pada malam hari mereka mabuk. Tapi kita milik hari ini, dan kita harus sadar. Tuhan tidak memilih kita untuk menanggung kemarahan-Nya, tetapi untuk memiliki keselamatan melalui Tuhan kita Yesus Kristus; yang mati untuk kita." (1 Tesalonika 5: 7-10)

Yesus datang untuk menyelamatkan orang berdosa, termasuk para pemabuk. "Jika Putra memerdekakanmu, maka kamu akan benar-benar merdeka." (Yohanes 8:36). Yesus berkata kepada wanita Samaria: "Jika saja

kamu tahu apa yang **Tuhan berikan** , ... kamu akan meminta kepada-Nya, dan Dia akan memberimu air yang memberi kehidupan." "Tapi siapapun yang meminum air yang akan kuberikan padanya **tidak akan pernah haus lagi** . Air yang akan kuberikan padanya akan menjadi mata air di dalam dirinya yang akan memberinya air yang memberi kehidupan dan memberinya kehidupan yang kekal. " (Yohanes 4: 10-14). " **Siapun yang haus** harus datang **padaku** dan minum. Seperti yang dikatakan Kitab Suci, 'Siapa yang pernah percaya pada saya, aliran air yang memberi kehidupan akan mengalir dari hatinya.' "(Yohanes 7: 37-38). "Ya Tuhan, kaulah Tuhanku, dan aku merindukanmu. Seluruh keberadaan saya menginginkan Anda; seperti tanah yang kering, usang, dan tidak berair, jiwaku haus akan dirimu. " (Mazmur 63: 1). "Seperti rusa yang merindukan aliran air yang sejuk, maka aku merindukanmu, ya Tuhan. Aku haus akan kamu, Tuhan yang hidup. " (Mazmur 42: 1-2).

Jiwa Anda, pembaca yang budiman, haus akan Tuhan yang hidup, Yang sajalah yang dapat memuaskan dahaga itu. Minuman keras tidak akan pernah berhasil. Ini seperti seseorang yang mencoba memadamkan api dengan menuangkan parafin atau bensin ke atasnya. Yesus sendiri yang dapat memuaskan dahaga jiwa Anda yang hidup, serta **rasa haus lainnya apakah itu kekayaan, ketenaran, kekuasaan, kesenangan, atau wanita.** "Dia yang percaya padaku **tidak akan pernah haus** ." (Yohanes 6:35). "Berbahagialah mereka yang keinginan terbesarnya adalah melakukan apa yang Allah tuntutan; Tuhan akan **memuaskan** mereka sepenuhnya! "

Tidak ada di dunia ini yang dapat memuaskan dahaga jiwa manusia. Baik uang, ternak, wanita, bir, anggur, tembakau,

tarian, atau kesenangan duniawi apa pun dapat benar-benar memuaskan. Yesus adalah Roti yang memuaskan dan Air Kehidupan. " **Akulah roti hidup** ," kata Yesus kepada mereka. "Dia yang datang kepadaku **tidak akan pernah lapar** ; dia yang percaya padaku **tidak akan pernah haus** . " (Yohanes 6:35).

Datanglah kepada Yesus, datanglah hari ini. Aliran air hidup mengalir dari Yesus Kristus. Ketika Yesus tergantung di kayu Salib untuk Anda dan saya, Dia berseru: " **Saya haus** ." (Yohanes 19:28). Yesus sumber air kehidupan, mati karena kehausan, untuk menghilangkan rasa haus yang berdosa itu dari Anda dan untuk memuaskan Anda. Berlututlah dan berseru kepada Tuhan, dan Dia akan memberi Anda minum dari Sumber Kehidupan.

" **Datanglah siapa pun yang haus** ; terimalah air kehidupan sebagai hadiah, siapa pun yang menginginkannya. " (Wahyu 22:17). "Ayo, setiap orang yang haus - ini air!" (Yesaya 55: 1). "Seperti air tawar membawa sukacita bagi yang haus, demikian pula umat Tuhan bersukacita ketika Dia menyelamatkan mereka." (Yesaya 12: 3).

Traktat Injil ini diterjemahkan dengan komputer. Jika Anda dapat memperbaiki atau meningkatkan bahasa, harap hubungi kantor di info@angp.co.za

Jika Anda telah menemukan keselamatan di dalam Kristus, atau telah diberkati melalui literatur Injil kami, beri tahu kami. Kami ingin berterima kasih kepada Tuhan bersama Anda, dan mengingat Anda lebih lanjut dalam doa-doa

kami. Untuk literatur Injil gratis, buku dan traktat dalam lebih dari 540 bahasa, silakan hubungi kami :

HATI MANUSIA



This Gospel tract was translated with a computer. If you can correct or improve the language, please contact the office at info@angp.co.za

E-MAIL: info@angp.co.za

ALL NATIONS GOSPEL PUBLISHERS

P.O. Box 2191, PRETORIA, 0001, R.S.A.

(A Gospel Literature Mission financed by donations)

(Reg. No. 1961/001798/08)